
壮行会＆ 

報告会開催 

 

新人大会 

上位入賞者続々！ 

 

 １０月５日（水）６限目、地

区秋季新人大会に向けて壮行会

が行われました。出場するにあ

たり、ユニフォームに身を包ん

だ男子バスケットボール部、卓

球部、バドミントン部、サッカ

ー部、剣道部が意気込みを表明

しました。 

それに対し、高桑千加子生徒

会長（２年Ｃ組）は、「努力は結

果に必ず出る」と鼓舞。その後

橋本研人元生徒会長（２年Ｂ組）

をゲストに招き、ユニークな応

援を披露しました。また、教頭

先生からは「高志中学校、頑張

れ！」と熱い声援をいただきま

した。 

 

壮行会の後に行われた部活動

報告会では、新人大会に出場し

ない８つの部活動の代表生徒が、

それぞれのこれまでの活動内容

を報告しました。普段知ること

ができないようなことを知るこ

とができる良い機会になりまし

た。 

 

 

 同月７日（金）、８日（土）、

地区秋季新人大会が開かれ、各

地で熱戦が繰り広げられました。

その中で、見事３位入賞を果た

した４人を紹介します。 

○卓球 低学年女子シングルス 

１位 川島璃子さん（１年Ｂ組） 

○卓球 低学年男子シングルス 

３位 中野晃甫さん（１年Ｂ組） 

○剣道 第１学年男子個人 

１位 辰川凌哉さん（１年Ｂ組） 

３位 高井凱斗さん（１年Ｃ組） 

 

↑左から高井さん、辰川さん 

上位に入賞した皆さん、おめ

でとうございます！ 

 

 そして同大会で優秀な成績を

収め、２２日（土）、２３日（日）

に行われる県大会出場の切符を

見事手に入れた人たちを紹介し

ます。 

○卓球 男子シングルス 

山腰和輝さん（２年Ｂ組）「予選

で９位までいけたので、この調

子で頑張ります！」 

於：敦賀市総合体育館 

 

 

 

 

 

↑左から山腰さん、中野さん、川島さん 

○バドミントン ダブルス 

夛田圭吾さん（２年Ｃ組）＆吉

田将孝さん（２年Ｃ組）「県でも

ベスト８に入ることを目標に頑

張ります！」 

於：越前市体育館  

○剣道 第１学年男子個人 

辰川凌哉さん「一位をとれるよ

うに頑張りたいです！」 

高井凱斗さん「市では、優勝で

きなかったので、県では優勝で

きるように頑張ります！」 

場所:敦賀市中郷体育館 

 

皆さん、頑張ってください！ 
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平成２８年 １０月１９日（水） 

 



後期生徒大会 

開催 
 １０月１３日（木）、後期第一

回生徒大会が行われました。ど

の生徒会組織もメンバーが新し

くなり、いよいよ活動が始まり

ます。 

生徒会執行部の掲げるスロー

ガンは、 

突き進め 

まだ見ぬ高志の 

その先へ 

これからの生徒会の活動への

期待が高まるとともに、自分た

ちで高志中学校を作り上げてい

こうという意気込みが感じられ

ました。この半年を経て、高志

中学校がどのような姿へと変化

していくのか、楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、各種委員会や生徒代議

員会の活動計画報告では、「みん

なで協力する」や、「みんなのた

めに」など、「みんな」という言

葉を何度も耳にしました。高志

中学校を全員でつくろうという

それぞれの組織の熱い気持ちが

伝わってきました。 

報告に対する意見や質問もい

くつかあり、「みんな」の学校に

対する積極的な姿勢が感じられ

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

各種組織を中心に、私たち「み

んな」が協力し、よりよい学校

にしていけるよう周りに気を配

っていくようにしたいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 その後、前期保健委員会から、

視力についての発表がありまし

た。高志中学校の視力事情をは

じめ、視力が低下する原因、低

下しないための方法などについ

て発表し、最後には目の模型を

使って生徒全員で目の体操を行

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、今回の発表を生か

し、目を大切にましょう。 

 

 

 

編集後記 取材の際、生徒の皆

さんの頼もしい姿を見ることが

できました。これを読んでいる

皆さんに少しでも伝われば幸い

です。これからよろしくお願い

します！ 

書記局員 石田唯（２年Ｃ組） 

視力について 

前期保健委員より 


